



令和 4 年度

乳児だより



ひよこぐみ



新年あけましておめでとうございます。

今年度も残り3か月になりました。たくさん楽しい思い出を残せるように過ごしていきたいと思えます☆彡

12月はクリスマス会がありました。プレイルームにいる大きなサンタクロースを見たり、サンタさんにプレゼントをもらったり、泣いていても「ちょうだい」や「ありがとう」ができ、可愛いひよこぐみさんでした♪

1月から、園庭に行く際に靴下を履こうと思っています。靴下入れを用意しておりますので毎日入れてください。名前の記入がない靴下は履くことができませんので**必ず名前の記入をお願い致します。**毎日持ち帰りますので履いてきた靴下でも可能です。

日頃から爪のチェックをして頂き、ありがとうございます。爪切りに加え、爪の先が尖っていたり反っていないかなどの確認もお願いします。



あひるぐみ



新年あけましておめでとうございます。今年度も残りわずか3か月となり、残りの期間もたくさん楽しい思い出を作っていこうと考えています。

12月は、寒い日がありましたが、お部屋は日向で暖かく気持ちよさそうに過ごしています。お部屋遊びでは、レゴブロックが上手になり、お友だちと高く積みあ上げてよろこびあう姿がみられます！プレイルームでは友だちと走り回ったりボールを遠くに投げるのに挑戦したりとたくさん身体を動かして遊びました！

クリスマス会ではサンタさんに驚いた様子でしたが「ちょうだい」と言ってプレゼントをもらい、「ありがとう」もしっかりと伝えることができた、あひる組のこどもたちでした。

1月からはりす組に向けて着脱・排泄を頑張っていきたいと思っています！

・おねがい・

ロッカーのビニール袋は**口を開いてカバンにセット**してください。
布パンツに変わったお子様は**ビニール袋を2枚**準備してください。

りすぐみ

新年あけましておめでとうございます。

友だちとあそぶのたのしいぞ！！

絵本の『おおきなかぶ』ごっこをみんなで一緒にあそびました。

保育者が大きなかぶになって「おおきなかぶをぬきましょう～♪」と歌いながら

かぶをひっぱって抜くまねっこをするのですが、1人2人ではおおきなかぶが抜けないので 誰に手伝ってもらおうかと聞くと「OOちゃん(くん)！」と友達をどんどん呼んで

最後にみんなで「うんとこしょ！！どっこいしょ！！」かぶが抜けると「ヤッター！！」と

みんなで大喜び！！みんなすごく良い笑顔でした。

これからも『あぶくたった』などの伝承あそびをし、クラスみんなで

一つのあそびを楽しんでいきたいと思えます。

☆おねがい☆

冬の衣服になり脱ぎにくいことがあります。着脱しやすく身体のサイズに合った服を着せてあげて下さい。。



新年あけましておめでとうございます。

新しい年がスタートしました。今のクラスで過ごすのもあと3か月。

4月の進級に向けて、お楽しみをいっぱい設けながら、「できた！」の嬉しさを子ども達とそして保護者の方々と喜び合いながら過ごしていきたいと思っています。

寒い季節で体調管理が難しいですが、少しでもいつもと違う様子があればお伝えください。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

